
 
Herr Dahm erklärte, dass das Elektrokleinteilemobil aufgrund der positiven Erfahrungen wie bisher 
eingesetzt werde. Eine gemeinsame Sammlung mit dem Schadstoffmobil sei zum einen aus Platzmangel 
vor Ort und zum anderen terminlich nicht umzusetzen. 


